

## **Ministerio de Relaciones Exteriores**

### **Corea fue sede del I Encuentro de Investigadores Peruanos en Asia y Oceanía**

**13 de octubre de 2022**

#### **Nota Informativa 610 - 22**

El pasado 5 de octubre se realizó el formato presencial del I Encuentro de Investigadores peruanos en Asia y Oceanía, en el auditorio del “Global Knowledge Exchange Development Center” (GKEDC) de Seúl. El evento fue organizado por la Sociedad Asia-Perú-Pacífico de Investigación en STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Matemática) - SAPIENS

En la inauguración participaron el Profesor Young-Joon Surh, Presidente de la Sociedad para la Investigación de radicales libres de Asia de la Universidad Nacional de Seúl; el Profesor Younho Cho, Jefe del Departamento de Sistemas de Diseños Mecánicos de la Universidad Nacional de Pusan; representantes del GKED; el Embajador del Perú en Corea; e investigadores peruanos del Asia y Oceanía.

En el discurso de inauguración, el Embajador del Perú en Corea agradeció y felicitó a SAPIENS por la realización del evento que representa el primer encuentro de investigadores peruanos en Asia y Oceanía, y remarcó que la Ciencia, la Tecnología y la Cuarta Revolución Industrial son temas de vital importancia para los próximos años y que se encuentran presentes en el plan general de la política del Estado peruano.

Asimismo, el Embajador resaltó el trabajo que viene realizando nuestra Misión en Corea para mantener un alto grado de coordinación con las principales entidades vinculadas al desarrollo de la Ciencia y la Tecnología en el país.

Cabe destacar que el evento se realizó también en formato online los días 2, 3 y 4 de octubre, en los que se expusieron las diferentes investigaciones que los connacionales vienen realizando en el Asia y que buscan aportar al desarrollo del país.